

*PanasonicリフォームClubは、独立・自営の会社が運営しています。*工事請負契約は、お客様とPanasonicリフォームClub運営会社との間で行われます。

(株)イッシン リファイン おおがき

お問い合わせ先 〒503-0917 大垣市神田町1-76
フリーダイヤル **0120-361-198**

気をつかわない・つかわせない。急なお客様でも慌てない、 おもてなしエントランス

トレンドキーワード
ホスピタリティデー

家族が毎日使う場所だから、ついつい靴やモノで散らかりがちに。とはいえ玄関は、お客様に与える印象を左右することもある、大切な場所です。家族も使いやすい清潔感のある玄関で、お客様を気持ちよくおもてなししましょう。



玄関は「家の顔」。 収納を見直し、お客様や家族をお出迎え

靴以外にも、ゴルフバッグやベビーカーなど玄関まわりに置くものは意外と多く、雑然としてしまうことも。収納を見直してキレイな玄関にすれば、お客様も、家族も気持ちよく使えます。

詳しくは
こちら



引き戸を閉じると、こんなにスッキリ!

見せたくないものを隠すことができるので、気をつかわない

勝手口を作って動線を分ければ、
お客様用の玄関をさらに美しく保てます。



玄関に洗面台があれば、衛生面を気にするお客様も安心



お客様も衛生面のエチケットは気になるもの。
玄関で手を洗えば、気兼ねせず家にあがっていただけます。
家族が使う洗面所に案内しなくてもいいというメリットもあります。

家族の手洗いやおそうじなど
来客時だけでなく、普段使いにも便利です。



詳しくは
こちら



ご自宅から
プロに相談できる!

住まいのオンライン相談ははじめました。

「オンラインリフォーム相談」受付中!

おうちに居ながら、いつでも無料でご相談いただけます



リフォームのごせむら
お気軽にショップへ
ご相談ください。

リフォームで解決! あなたの街の Panasonic リフォーム Club におまかせください。

いつもありがとうございます。

こんにちは。立春を過ぎても寒い日が続きますね。元気にお過ごしですか？

今回ご紹介するのは、新シリーズが発売されるパナソニックのトイレ

「アラウーノ」。従来からある優れたお掃除性能に加え、衛生面に

さらに配慮。価格を抑えつつ便器に触れずにトイレを使える機能も

搭載しました。新型コロナウイルス感染症拡大の中、衛生面が気になる

方も多いと思います。お気軽にお問い合わせください。

 Panasonic リフォーム Club 
リファインおおがき (株) イッシン

〒503-0917 大垣市神田町1丁目76



0120-361-198

TEL : 0584-82-3611

FAX : 0584-82-3633



Panasonic リフォーム Club

暮らしの雑学

国を愛する心を養う「建国記念の日」

2月11日は祝日「建国記念の日」。
でも実は、この日に日本が建国された
わけではありません。

世界の建国日の例を見ると「独立日」や「統一日」、
「革命日」、また「憲法を制定した日」や「政府の
樹立日」などが建国日にあたります。

しかし日本では建国日が明確に分からないため、
古事記や日本書紀に記された神話の人物・初代天皇
とされる「神武天皇の即位日・新暦の2月11日
(旧暦で紀元前660年1月1日)」が
建国日とみなされました。

国民の祝日に関する法律では、この日は
「建国をしのび、国を愛する心を養う」
ことが趣旨とされています。
ですので、この法律では建国記念日では
なく、間に「の」が入る「建国記念の日」
が正式名称となっています。



暮らし コーディネート ～第1回～

わが家でできる花粉症対策

スギ花粉の飛散が多くなる季節がやってきました。いまや国民病ともいえる花粉症は、大人だけでなく、2〜3歳の子どもが発症することも珍しくなくなってきました。幼い子どもの場合は自分で対処することができないので、家族で気を配ることが大切になります。そこで今回は、花粉症の症状を抑える住まい方の工夫についてお話ししましょう。

年々増えている 子どもの花粉症

グラフにもあるように、マーケティングコンサルタント会社による調査によると、自身が花粉症であり未成年の子どもがいる人の中で「わが子も花粉症だと思う」と回答した人は全体の約4割を占めています。うち約2人に1人は0〜6歳の小学校就学前に花粉症を発症したというデータもあるようです。

10歳以下の幼い子どもは大人よりも感受性が高いことから、花粉症になるとアレルギー症状も重くなるといわれています。成長とともに重症化するリスクも高く、辛い症状を

放置しておくとも集中力や記憶力が落ちて学力低下を招く可能性があります。

住まいに花粉を 持ち込まない、 散らさない！

対策の一つとして、住まいに花粉を持ち込まないよう、帰宅したら玄関先で花粉をよく払う。また、洗顔、うがい、鼻をかむなど、体についた花粉をきちんと除去する習慣をつけることも有効な方法です。

それでも、外干ししていた洗濯物に花粉が付いていてクシャミが止まらなくなった、というケースも少なくありません。天気の良い日は花粉の飛散も多く、洗濯物にたくさん花粉が付着します。花粉の飛散が気になる時は、送風機や室内用物干し

花粉症の季節に洗濯物をラクに部屋干し。

天井から竿をサッとおろせて、干した後もサッとしまえる室内物干しで、花粉の時期や天候の悪い日でもラクに干すことができます。



部屋干しで花粉をシャットアウト。使わない時は収納できるので邪魔になりません。

などを利用して部屋干しし、花粉をシャットアウトする対策も大切です。リフォーム時に花粉症の対策まで意識されるお客様は少ないかもしれませんが、健康対策まで考えた住まいづくりを考えるのもいいですね。

あなたのおさんは花粉症だと思いますか？

